

Fecha: 20-01-2026
Medio: Hoy x Hoy
Supl.: Hoy X Hoy
Tipo: Noticia general
Título: Chile venció a Uruguay en su debut en las clasificatorias

Pág.: 10
Cm2: 162,6
VPE: \$ 363.870

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida



La Selección busca pasajes al Mundial de Alemania 2027.

Chile venció a Uruguay en su debut en las clasificatorias

“Es un buen comienzo”, celebró el portero Felipe García tras ganar 40-22.

Era un partido clave y así lo hizo sentir de principio a fin la Selección Chilena de balonmano, que se impuso por 40-22 a Uruguay en el inicio del Campeonato Sur y Centroamericano de Asunción 2026 (Paraguay), que entrega cuatro pasajes al Mundial de Alemania 2027.

Los ‘Lobos’, bajo la dirección técnica del español Aitor Etxaburu, buscan su novena clasificación consecutiva a la cita planetaria, donde quieren seguir haciendo historia, luego de avanzar a la Main Round (segunda ronda) en la edición 2025.

Pero antes, el combinado nacional debe superar la clasificatoria y para ello, la misión es imponerse, principalmente, a los charrúas y los lo-

cales, equipos con los que Chile generalmente pelea palmo a palmo por un boleto.

Y la selección comenzó con el pie derecho luego de superar el primer escollo. Tras el encuentro, el portero nacional, Felipe García, habló con los canales oficiales del certamen, donde expresó su alegría por el triunfo. “Es un buen comienzo para nosotros jugar con Uruguay, porque medimos un poco la vara de lo que queremos hacer en el campeonato”, expuso.

Tras la victoria, Chile se medirá hoy a las 18:00 con Perú y mañana contra Brasil a las 15:30. El viernes enfrentará a Argentina y todo termina el sábado contra Paraguay, ambos duelos a las 18:00 horas.